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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 11番議員 １　来年度の当初予算に関わって、伊那市の「福祉の棚卸し」について

野口　輝雄 ２　小学校の給食費の無料化について、まずは、第３子以降の児童から

　　実施する提案

３　今年のスキー教室実施の現状とコロナ禍におけるスキー場への支援

　　について

2 20番議員 １　保育士・学童クラブ指導員・看護師など、ケア労働者の処遇改善を

柳川　広美 ２　子どもの医療費「窓口無料化」と「１８歳まで対象」に

３　新型コロナ対策について

４　山小屋と伊那市観光㈱のあり方について

3 8番議員 １　行政のデジタル化への対応について

宮原　英幸

4 14番議員 １　学校給食施設整備について

宮島　良夫 ２　学校給食の食器について

３　校務技師・給食調理員の正規化に向けて

5 13番議員 １　中心市街地活性化について

唐澤　稔 ２　スポーツ施設について

6 12番議員 １　みはらしファームを中心とした集客について

唐澤　千明 ２　市有林の管理と利活用について

7 6番議員 １　令和４年当初予算について

松澤　嘉

8 3番議員 １　合併浄化槽の法定検査料補助金について

田畑　正敏 ２　仕事と子育ての両立支援拠点施設の取組み状況について

9 9番議員 １　医療・介護・調剤薬局を結ぶ情報ネットワークについて

白鳥　敏明
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10 5番議員 １　少子化人口減少の取り組みについて

原　一馬

11 1番議員 １　長谷地域在住高校生の通学手段について

池上　直彦 ２　長谷地域の定住促進策について

３　戸草ダムなどについて

12 4番議員 １　国保の重すぎる負担を軽減する

馬場　毅 ２　コロナで見えたもの　個人事業主の傷病手当について

３　国際法違反の暴挙を糾弾する

４　先制核兵器使用を許さない

５　必要とするすべての市民に公共交通を

６　ぐるっとタクシーの今後　対象とする基準の考え方について

13 10番議員 １　防犯灯の設置費・電気料金について

二瓶　裕史 ２　行政事務連絡員について

３　これまでの提案の「その後」について

14 7番議員 １　消防団協力事業所について

三澤　俊明 ２　消防団と避難行動要支援者について

３　ＵＪＩターン求職者との就業マッチングのその後の展開について

15 16番議員 １　「伊駒アルプスロード」と市道・県道の道路改良について

飯島　光豊 ２　国の「流域治水への転換」と、市の「流域治水プロジェクト」の取

　　組について

３　農業を取り巻く極めて困難な状況と国の「政策転換」への憤りにつ

　　いて

16 18番議員 １　伊那北高校、伊那弥生ヶ丘高校の統合（伊那新校）開校と伊那北駅

柴　満喜夫 　　周辺の再活性化について

２　第２期伊那市産業技術推進ビジョン策定について

　 ３　福祉の棚卸しについて
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17 2番議員 １　公共の利益につながる福祉のまちづくりについて

小林　眞由美 ２　男女共同参画部門と防災部門の連携について

18 19番議員 １　デジタル社会の構築について

前田　久子 ２　子宮頸がんワクチン接種の再開について

３　ヤングケアラーへの支援策について

４　伊那中央清掃センター　跡地利用について

19 21番議員 １　福祉政策の充実について

飯島　尚幸 ２　外国都市との友好促進について

３　対話行政に対する市長の信念について


